

Artikel vom 13.07.2023

Gemeinsam im Maisacher Festzelt

Dr. Markus Söder und Benjamin Miskowitsch



Am 13.07.2023 war unser bayerischer Ministerpräsident Dr. Markus Söder im Maisacher Festzelt zu Gast. Es waren knapp 1.200 Besucher im Zelt und auch unser Landtagsabgeordneter Benjamin Miskowitsch, der von Söder als "einer der charmantesten, fleißigsten, innovativsten Abgeordneten" gelobt wird, trat im Festzelt auf. Da durften auch wir vom CSU Ortsverband Mammendorf nicht fehlen. Wir hatten einen interessanten Abend im Festzelt und waren gut vertreten. Das Bier und das Essen waren natürlich hervorragend und rundeten den Abend ab, der allen Mitgliedern noch lange in Erinnerung bleiben wird.